

URBANESIA

Nakes Bersama Babinsa Terus Berikan Pelayanan Vaksin Bagi Mereka Yang Belum Vaksin

Totong Setiyadi - CILACAP.URBANESIA.ID

Mar 9, 2022 - 01:25



Cilacap - Kodim 0703/Cilacap dan Jajarannya terus berupaya dalam mensukseskan program pemerintah yaitu percepatan vaksinasi bagi masyarakatnya. Di wilayah Kecamatan Kesugihan misalnya, jelas terlihat Babinsa Koramil 06/Kesugihan Serka Sartimin dan Kopka Mustangin

memantau dan mendampingi kegiatan vaksinasi Covid-19, dosis 1, 2 dan 3 di desa Kuripan dan di desa Jangrana, Selasa (8/3/22).

Selain Babinsa, kegiatan ini juga dipantau Aparat Kepolisian Polsek Kesugihan. Tampak Babhinkamtibmas Aiptu Warsito dan 1 anggota Polsek Kesugihan juga hadir mendampingi Tim Medis PKM Kesugihan II, juga perangkat desa Kuripan Kidul dan desa Jangrana.

Babinsa Koramil 06/Kesugihan Serka Sartimin menyampaikan bahwa kegiatan baksinasi kali ini adalah untuk masyarakat yang belum melaksanakan vaksin dan yang ketinggalan karena sakit atau ada halangan. Pihaknya juga mengucapkan terimakasih kepada para petugas kesehatan yang sabar menunggu dan atas usahanya dalam menekan penyebaran Virus Corona di wilayah Kecamatan Kesugihan.



"Saya sangat mengapresiasi kepada petugas kesehatan yang selalu sabar dan tidak henti-hentinya melakukan upaya agar penyebaran Covid-19 bisa dihentikan. Untuk itu, kami mengharapkan kepada peserta vaksin, silahkan getok tular kepada saudara, tetangga yang belum vaksin supaya melaksanakan vaksin, dukung tenaga kesehatan kita," Ucap Serma Sartimin.

Siti, salah satu Nakes dari PKM II Kesugihan menyampaikan bahwa dari kegiatan Vaksinasi yang di laksanakan di beberapa tempat di wilayah kecamatan Kesugihan yaitu di desa Kuripan Kidul dan desa Jangrana, telah diikuti oleh warga yang belum melaksanakan vaksin dikarenakan sebelumnya sakit, berhalangan dan lainnya.

"Alhamdulillah, hari ini kita bisa melayani vaksinasi. Sebanyak 28 orang berhasil di Vaksin Covid-19 dengan menggunakan jenis Vaksin Pfizer, dan kegiatan ini tetap sesuai dengan protokol kesehatan Covid-19," Ungkapnya.

Di wilayah lainnya, kegiatan pelayanan vaksinasi juga terus dilaksanakan bagi warganya yang belum melaksanakan vaksin. Di kecamatan Nusawungu, pelayanan vaksin dilaksanakan di Puskesmas II Nusawungu dan diikuti oleh warga yang ada di wilayahnya.